## Les gladiateurs cubains à la recherche d'un autre billet pour Rio



La Havane, 29 mars, (RHC/JIT).- Les gladiateurs cubains sont à la recherche d'un autre billet pour Rio de Janeiro, dans la modalité de lutte gréco-romaine.

Gustavo Rollé, membre de la commission technique nationale de lutte, a déclaré au site web JIT qu'il s'agit de Gilberto Piquet, 85 kilos.

Ce dernier va prendre part au tournoi de qualification mondiale prévu du 22 au 24 avril, à Oulan-Bator.

Le gladiateur et son entraîneur, Mario Olivera, se rendront dans la capitale de la Mongolie quelques jours avant le tournoi afin de réaliser une brève base de préparation et de s'adapter au décalage horaire.

Jusqu'à présent, 10 gladiateurs cubains ont assuré leur place aux JO, distribués à parts égales entre les modalités de lutte libre et lutte gréco-romaine.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/88775-les-gladiateurs-cubains-a-la-recherche-dun-autre-billet-pour-rio$ 



## Radio Habana Cuba